

Гуманитарный проект Государственного учреждения образования «Санаторный ясли-сад №154 г. Минска»



«Мы — за зеленую планету»

1. Срок реализации проекта: 2021-2022
2. Организация — заявитель, предлагающая проект: ГУО «Санаторный ясли-сад №154 г. Минска»
3. Цель проекта: формировать осознанное отношение к сохранению экологии окружающей среды, мотивацию беречь природу, заботиться о ней, сохранять её ресурсы.
4. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 4.1 создать виртуальный завод по переработке вторичных материалов; 4.2 создать виртуальную экологическую библиотеку; 4.3 разработать экологическую игру «Зелёная команда»; 4.4 провести мастер-класс для родителей на тему «Мы — за здоровую планету или скажем привычному НЕТ»; 4.5 разработать и провести тестирование с сотрудниками на экологическую тематику, используя портал «Kaahoot»; 4.6 создать проект по взаимодействию учреждения и семьи «Один день с пользой для планеты»; 4.7 обогатить развивающую среду по экологическому направлению в группах.
5. Целевая группа: воспитанники яслей-сада №154 в возрасте от 2-6 лет и их законные представители.
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 6.1 выставки поделок, сделанных своими руками, используя перерабатываемые и природные материалы, проведение мастер-классов, экологических игр, тестирований; 6.2 изготовление уголков природы — совместная деятельность с родителями и детьми; 6.3 экскурсия на виртуальный завод по переработке вторичных материалов; 6.4 создание мини-огорода для посадки растений, наблюдения за созреванием плодов; 6.5 онлайн-путешествия «Наблюдаем за дикой природой» (природные заповедники и заказники); 6.6 использование картотеки экологических игр и книг; 6.7 использование электронной экологической игры «Спасти черепашку»; 6.8 использование экологической библиотеки в специально-организованной и нерегламентированной деятельности с воспитанниками, в работе с законными представителями воспитанников; 6.9 проведение экологических игр, тимбилдингов; 6.10 создание проекта на экологическую тематику.
7. Общий объем финансирования (в долларах США): 8.300
Средства инвесторов: 8.300\$
8. Место реализации проекта: ГУО «Санаторный ясли-сад №154 г. Минска»
9. Контактное лицо: Сабилу И.В., заведующий государственного учреждения образования «Санаторный ясли – сад № 154 г. Минска», +375 29 772 98 21, ddu154@minsk.edu.by

Humanitarian project of the State Educational Institution «Sanatorium nursery-kindergarten №154 in Minsk»



«We are for a green planet»

1. Project implementation period: 2021-2022
2. Organization - applicant, proposing the project: State Educational Institution «Sanatorium nursery-kindergarten №154 in Minsk».
3. The goal of the project: to form a conscious attitude towards preserving the ecology of the environment, motivation to protect nature, take care of it, save its resources.
4. Tasks planned for implementation within the framework of the project: 4.1 to create a virtual plant for the processing of secondary materials; 4.2 create a virtual environmental library; 4.3 develop an ecological game «Green Team»; 4.4 hold a master class for parents on the topic “We are for a healthy planet or say NO to the usual”; 4.5 develop and conduct environmental testing with employees using the Kahoot portal; 4.6 create a project on interaction between the institution and the family «One Day for the Benefit of the Planet»; 4.7 enrich the developing environment in an ecological direction in groups.
5. Target group: pupils of the nursery-kindergarten №154 at the age of 2-6 years and their legal representatives.
6. Brief description of project activities: 6.1 exhibitions of handmade crafts using recyclable and natural materials, master classes, environmental games, testing; 6.2 making corners of nature - joint activities with parents and children; 6.3 excursion to the virtual recycling plant; 6.4 creation of a mini-vegetable garden for planting plants, observing the ripening of fruits; 6.5 online travel "Observing the wild nature" (nature reserves and sanctuaries); 6.6 use of a file cabinet of ecological games and books; 6.7 use of the electronic ecological game "Save the Turtle"; 6.8 the use of the ecological library in specially organized and unregulated activities with pupils, in work with legal representatives of pupils; 6.9 conducting environmental games, teambuilding; 6.10 creation of a project on environmental issues.
7. Total Funding (USD): 8,300.
Investor funds: \$ 8,300
8. Location of the project: State Educational Institution «Sanatorium nursery-kindergarten №154 in Minsk».
9. Contact person: Sabilo I.V., head of the state educational institution «Sanatorium nursery-kindergarten №154 in Minsk», +375 29 772 98 21, ddu154@minsk.edu.by

